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„Fidele Brüder“ Helpenstein 

 
Protokoll der Vorstandsversammlung vom 2.8.2018 
 
Beginn:  20:00 Uhr  
 
Ende: 22:30 Uhr 

 

 

 

 

1.  Änderungen im Vorstand 

Frank Siegers ist als zukünftiger König neu im Vorstand. 
Rolf Vogels und Hubert Küppers sind auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausgetreten. 
Der Email-Verteiler wird von Matthias angepasst. 
 
Über die Neubesetzung und ggf. weitere Neuwahlen bei der Abrechnungsversammlung soll auf 
der nächsten Versammlung am 6.9.2018 gesprochen werden (toDo 150) 

2.  Homepage 

Aus Sicherheitsgründen wurde die Homepage auf SSL umgestellt. Sie ist wie gewohnt erreichbar 
wird aber zukünftig als https://www.helpenstein.com/ angezeigt. 

3.  Zahlen Kirmes 

Die Einnahmen am Samstag lagen ca. 1000 Euro unter denen aus 2017. Insgesamt waren ca. 
550 Gäste im Zelt, davon haben am Samstag ca. 300 Eintritt bezahlt. 

4.  Aufgaben Rolf 

Alle bisher Rolf zugeteilten 11 Aufgaben werden auf „noch nicht zugeordnet“ geändert. Bei 
Aufgaben, in denen außer Rolf noch andere Verantwortliche eingetragen sind, wird Rolf 
herausgenommen. Eine Verteilung der nicht zugeordneten Aufgaben soll auf der nächsten 
Versammlung besprochen werden. 

5.  Stadtwerke auf Oktoberfest 

Die Stadtwerke werden auf dem Oktoberfest ein „energiemobil“ aufstellen und am 26.9. und 
27.9.2018 Beratungsnachmittage anbieten. 
Auch dem Oktoberfest wird ein Mitglied der Geschäftsführung um 14:00 Uhr eine kurze 
Ansprache halten. 
Von den Stadtwerken werden 100 Liter Bier gesponsert. 

6.  Tombola Oktoberfest 

Es wurde beschlossen die Tombola zu ändern. Zukünftig werden nur noch ein paar (3-5) Preise 
verlost. Die Organisation übernehmen weiterhin Anja und Claudia. Markus spendet in diesem 
Jahr einen der Preise. 

7.  Oktoberfest Tambourcorps 

Am 6.10. und 7.10.2018 findet das Oktoberfest des Tambourcorps statt. Karten für den 6.10. 
können bei Sascha Telmes gekauft werden. 

Anwesend Name 

  

 Baumann, Peter 

x Bongartz, Wolfgang 

x Ervenich,  Norbert 

x Ervenich, Matthias 

x Holzschneider, Michael 

x Kluth, Martin 

x Lorenzen, Thomas 

x Möller, Horst 

x Schmitz, Christian 

x Siefgers, Frank 

x Thiel, Felix 

 Titze, Laurin 

x Vidahl, Markus 

  

  

 
 
 

https://www.helpenstein.com/
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8.  Deko im Zelt  

Auch im folgenden Jahr werden wir das Schmücken des Zelts am Samstag und Sonntag selber 
übernehmen. 

9.  Fahnen für das Zelt  

Horst wird die Fahnen für das Zelt ändern. Es werden Ösen angebracht, so dass sie zukünftig 
einfacher aufgehangen werden können (toDo 151). 

10.  Tischreservierungen  

Für Sonntagmorgen werden Tischreservierungen für Vorstand/Ehrengäste, Unternehmertisch 
und Tambourcorps benötigt. Norbert und Christian kümmern sich hierum (toDo 152). 

11.  Essen im Zelt 

Sollte zukünftig jemand im Zelt ein Frühstück oder Essen ausrichten wollen, dann muss dies durch 
Christian (ggf. in Rücksprache mit dem Vorstand) genehmigt werden. Kamp und Moll werden von 
Christian und Felix entsprechend informiert. 

12.  Bewirtung für die Musik  

Auch weiterhin wird das Stundenbier von Kamp übernommen. Darüber hinaus gehende 
Bestellungen werden auf einem Deckel notiert, der bei Michael oder Horst am Vorstandstisch 
liegt. Es sollen keine Deckel mehr von der Musik gemacht werden, die dann später beim Vorstand 
eingereicht werden. Kamp wird von Christian entsprechend informiert. 

13.  Eintrittskarten 

Zukünftig sollen Freikarten von anderen Eintrittskarten (z.B. Unternehmerpaket) unterschieden 
werden können. Daher sollen diese andersfarbig bedruckt werden (toDo 153). 

14.  Königinnenlounche  

Markus stellt für das nächste Jahr ein Zelt zur Verfügung, das schneller und einfacher aufzubauen 
ist (toDo 154). 

15.  Aufräumen am Mittwoch  

Die Beteiligung an der Aufräumaktion am Mittwoch war nicht besonders. Es waren nur 5 
Vorstandsmitglieder anwesend. Ich nächsten Jahr wird um stärkere Teilnahme gebeten. 
Da Kamp zukünftig selber Stehtische zur Verfügung hat und der Soundconvoy die Bühne selber 
zurückbringen wird, reduziert sich der Aufwand um einiges. 

16.  Nachbesprechung SoundConvoy  

Es hat einige Kritik an der diesjährigen Leistung des SoundConvoy gegeben. In einer 
Nachbesprechung sollen die Kritikpunkte besprochen und geklärt werden. 
Über eine Minderung der Gage soll verhandelt werden (toDo 155). 

17.  Essen  

In diesem Jahr haben sowohl der Soundconvoy als auch die Mitarbeiter von Nauheim bei CurryInk 
gegessen und von der Kirmesgesellschaft bezahlen lassen. 
Bei Nauheim wird das auch zukünftig so sein. Der SoundConvoy bekommt das Essen zukünftig 
nicht mehr bezahlt. Im Gespräch mit dem Soundconvoy soll darauf hingewiesen werden (toDo 
155). 

18.  Getränke-Ausschank  

Auch zukünftig soll es keinen Ausschank außerhalb des Zelts geben. 
 

19.  Vertrag SoundConvoy  

Wie bereits vor längerem besprochen soll der Vertrag mit dem SoundConcoy nicht von der PHM 
sondern von den hierfür beauftragten Felix und Martin abgeschlossen werden (toDo 73). 
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20.  Hahneköppen  

Zukünftig soll das Hahneköppen für die Kinder in anderer Form stattfinden. Wolfgang erarbeitet 
hierfür Vorschläge (toDo 156). 
Martin kümmert sich um einen Hahn für 2019 (toDo 50). 

21.  Kirmessamstag 

Es soll überlegt werden den Samstagabend durch einen zusätzlichen Programmpunkt attraktiver 
zu machen. Hierüber soll auf der nächsten Versammlung gesprochen werden (toDo 157). 

22.  Kosten für Werbung  

Das Thema der Kosten für die Werbung wird bei der PHM intern nochmals diskutiert. 

23.  Umzüge  

Die Umzüge am Samstag und Dienstag sollen pünktlich um 19:30 Uhr beginnen. Das 
Tambourcorps und der Musikverein sollen darauf im Vorfeld der Kirmes hingewiesen werden 
(toDo 158). 

24.  Musik am Montag  

Der SoundConvoy soll weiterhin zu den gleichen Zeiten spielen. Der Vorstand beschließt dann 
spontan ob eine Verlängerung der Musik gewünscht wird. 

25.  Nachbesprechung Kamp  

Die Nachbesprechung der PHM mit Kamp hat stattgefunden. Kamp hat sich bereit erklärt im 
nächsten Jahr zu den gleichen Konditionen einen Vertrag abschließen zu wollen. 

26.  Schießbude  

Die Schießbude war deutlich besser als im letzten Jahr. Sie soll auch für 2019 verpflichtet werden. 

27.  Kinderbelustigung  

Die Beteiligung an der Kinderbelustigung lässt mehr und mehr nach. Auf der nächsten 
Dorfversammlung soll dieses Thema diskutiert werden. 

28.  Dorfversammlung  

Die nächste Dorfversammlung findet am 23.11.2018 ab 20:00 Uhr im Saal statt. Im Rahmen der 
Versammlung wird Wolfgang einige historische Bilder zeigen. 

 
 


